



鈴峰中だより

令和8年 1月 8日

第21号

校訓『明るく 美しく 楽しく』

<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/jhreihoh>

鈴鹿市立鈴峰中学校

Oo。3学期のスタートにあたって… Oo。

今日1月8日から、3学期の学校生活が始まりました。この3学期は、1年間のまとめの学期であるとともに、次年度へ向けての準備の学期でもあります。2学期とは異なり、1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と言うように、あっという間に過ぎてゆく学期でもあります。

しかし、その中でも日々充実した学校生活を送り、こどもたちが「いい一年だったなあ」と思えるように、教職員一同、精一杯努力してまいります。今後も、保護者の皆様・地域の皆様のお力をお借りすることが多いと思いますが、学校・保護者・地域が連携し、本校の教育活動に取り組んでいきたいと考えております。本年も引き続き、保護者の皆様・地域の皆様のご支援とご協力を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

さて、令和8年（2026年）がスタートしました。今年は、「午年（うまどし）」です。2026年は、十二支でいうと「午（うま）」年、十干では「丙（ひのえ）」の年となり、干支は「丙午（ひのえうま）」となります。「丙午」はどんな年でしょうか。

十干の「丙」は太陽のような明るさや情熱、決断力を象徴し物事を大きくひろげる性質があります。「午」はスピード感や行動力を意味し、躍動的なエネルギーを表します。これらが合わさることで、情熱や勢いが非常に高まる年とされています。まとめると、「力強く前進し、困難を乗り越える」というポジティブな意味合いが強く、学業や人間関係で一歩踏み出すのによい年とされているそうです。こどもたちが、自らの夢に向かって躍進する…、そんな年になることを願っています。



Oo。3学期をどう過ごすのか… Oo。

3学期は「次の学年の0学期」とも言われ、次の学年に向けて準備する学期でもあります。新しい学年になって「さあ、今日から新しい学年だ…」と始めようとしても、すぐには心も行動も切り替わりません。やはり、準備の期間は必要ですから、この3学期から少しづつ次の学年のこと（3年生は、4月から始まる高校生活のことなど）を考え、準備をしていくことはとても大切なことです。

まず、今の学年でできるようになったことは何か、今の学年でやっておかなくてはいけないことは何か…、自分で見つめ直すこと、その上で次の学年で目標とすることは何かをはっきりさせながら、次の学年に向けて準備をしていきましょう。それができれば、きっと次の学年（次のステージ）になっても意欲的に取り組むことができ、一人ひとりの成長はもちろん、クラスや学年、学校の成長へつながっていくはずです。3学期はもっとも短い学期です。一日一日を大切に過ごしていきましょう。

Oo。生徒会研修会に参加しました!! Oo。

冬休み初日の12月24日(水)、平田野中学校にて、鈴鹿地区の中学校全13校の生徒会役員が集う「生徒会研修会」に、鈴峰中学校の生徒会役員とヒューマンライツ・サークルのメンバー(2名)が参加をしました。この生徒会研修会は、各中学校の生徒会活動の取組やその成果、課題等について意見交換をする研修会です。

後半の分科会では、鈴峰中学校生徒会の取組等を発表したり、積極的に他校の参加生徒と意見交流したりと、とても有意義な時間となりました。今回、参加をしてくれた代表生徒のみなさんには、参加できなかった生徒のみなさんに還流するとともに、研修会で学んだことを今後の生徒会活動に活かしていってください。よろしくお願いします。



全体会（開会行事）の様子



グループに分かれて自己紹介



ヒューマンライツ・サークルの発表



鈴峰中学校生徒会の取組について発表しました



どのグループも積極的な意見交流が行われました

Oo。学期初めの行事予定について Oo。

1月 8日(木)	3学期始業式 ※10:30下校
9日(金)	1・2年生 宿題テスト, 3年生 学年末テスト (~14日(水)まで), 給食開始
10日(土)	休日の学校部活動の地域移行に係る「モデル事業」
12日(月)	成人の日【祝日】
17日(土)	鈴鹿市小中学校書写展 (~19日(月)まで)
21日(水)	新入生説明会【短縮5限】
22日(木)	公開授業(1年生)
26日(月)	学校運営協議会
27日(火)	スクール・カウンセラー(北川先生)来校
29日(木)	1年生歯科指導(6限目), 生徒会委員会

